

1年学年だより

和歌山県立星林高等学校 7号
2019年9月27日発行

☆ 星林祭が終了。2週間、盛り上がりました！

星林祭として、文化祭と体育祭が2週に跨り開催されました。1年生にとっては、初めての星林祭。どうでしたか？楽しめましたか？



まず9/12(木)・13(金)の文化祭は、1年は展示、2年は舞台、3年は模擬店のクラス発表がありました。クラスの展示、うまくできましたか？そして文化クラブの発表もステージや会議室等を中心に行われました。最終日には成績発表があり、1年生の「垂れ幕の部」の最優秀賞はA組、優秀賞はG組、「展示の部」最優秀賞はD組、優秀賞はA組でした。A組、凄いですね。入賞したクラスのみならず、おめでとうございます。入賞できなかったクラスの中にも工夫を凝らした展示がありましたよ。1年生の展示は、すべて見せてもらいました。



翌週19(木)の体育祭は秋晴れの下、赤・黄・青ブロックに別れ、3年生を中心とした応援団の大声援の中で行われました。1年生は応援団の迫力に圧倒されたのではないのでしょうか。結果は「クラス対抗リレー」1年生の優勝はA組、「ブロック」の総合優勝は赤ブロック、「応援団」の優勝は黄ブロックとなりました。

体育祭が終わっても3年生の中には興奮冷めやらず、遅くまで中庭で余韻に浸っている生徒がいました…。

さて、盛り上がった星林祭もすでに終了です。ただ、2学期は始まってまだ一ヶ月ばかり。いつまでも“祭”の余韻を引きずらず、気持ちを切り替え、次の目標に向けて再スタートを！

☆ 第2回スタディーサポートが実施されました！

連休明けの24(火)に「第2回スタディーサポート」が実施されました。「活用BOOK」を見直し、しっかり準備をして臨めましたか？“スタサポ”は通常の模試とは異なり、皆さんの基礎学力や学習状況を確認するために行われるものです。日頃からクラブ活動と両立しながら家庭学習を習慣づけておくことが大切です。約1ヶ月後、「個人診断レポート」が返ってきます。10/23(水)に“振り返り”を行う予定です。



☆ 2年次科目選択について、真剣に考えよう！

25(水)のLHRで、2年次の文理・科目選択について担任より説明がありました。内容、きちんと理解できましたか？少し大げさな言い方をすれば、皆さんの長い人生における“最初の岐路”となるかもしれません。将来進みたい進路を見据え、よく考えて科目を選択しよう。さらに進むコースによっては3年次の科目と連動します。3年次の科目にも注意が必要です。単に理系の方が入試に有利だからとか、友だちと同じ科目を選びたい、などといった安易な選択はあとで後悔することになります。また、アドバンスコースよりもスタンダードコースの方がよい成績が取れる(評定が上がる)などといった誤った考えは捨ててください。実際、アドバンスで大きく学力を伸ばしている生徒を何人も見えています。国公立大や関関同立をはじめとした私立大を第1志望としている人、理系科目を選択しようとする人、最後まで志望校を目指して頑張り抜きたい人は、是非アドバンスコースに行くことを勧めます。

選択に迷った場合は、担任や教科の先生に遠慮なく相談しよう。



☆ 2学期中間考査が発表されました！

今回の考査、普通科は初日からいきなり三科目となっています。計画的に準備しないと間に合いません。今日から考査準備に入ろうと考えている人、一刻も早くスタートを切ろう！

《 考査時間割 》 ※日程にない科目は考査なし。

	普通科 (A~F組)	国際交流科 (G組)
4 (金)	①現代文 ②数学Ⅰ ③生物基礎	①現代文 ②数学Ⅰ
7 (月)	①古典 ②コミュ英語Ⅰ (リスニング有60分)	①古典 ②総合英語 (リスニング有60分)
8 (火)	①化学基礎 ②世界史A	①科学と人間生活 ②世界史A
9 (水)	①数学A ②英語表現Ⅰ	①数学A ②英語表現
	清掃ボランティア(校外) ※事前申込要	

☆ 10月中旬にかけてのおもな予定

- ・25(水) 科目選択LHR
- ・27(金) 中間考査発表
- ・10/1(火) 全校アゼンブリー
- ・2(水) LHR 2年次科目選択予備調査 提出〆切
12/5(木) 総探「分野別説明会」の希望調査
- ・3(木) 総探「地域学⑤」ポスター制作
- ・4(金)~9(水) 2学期中間考査
- ・9(水) 清掃ボランティア(水軒堤防公園) ※考査後集合。



★冬の制服への移行期間 9/30(月)~ ※完全更衣日は気候を見ながら、近日中に連絡します。